

Kathleen Wynne,
Premier
Legislative Building
Queen's Park
Toronto
ON
M7A 1A1

Sauvons La Nation/Save the Nation

St Isidore
Ontario
K0C 2B0

21 October, 2015

Première ministre de l'Ontario - Premier of Ontario
La très honorable - The right Honourable Kathleen Wynne

Avec la mise en oeuvre de la *Loi sur l'énergie verte*, les droits démocratiques des électeurs de l'Ontario ont été bafoués.

With the introduction of the *Green Energy Act*, democratic rights were stripped from the electorate of Ontario.

Suite aux efforts et sacrifices collectifs des comtés, municipalités et résidents touchés initialement par la *Loi sur l'énergie verte*, votre gouvernement a modifié ladite loi et a quelque peu rétabli ces droits. Spécifiquement, les comtés et municipalités peuvent maintenant se déclarer « communautés d'accueil non-consentantes » ou « Not Willing Hosts ». De plus, vous êtes allée un peu plus loin en annonçant publiquement que les « communautés d'accueil non-consentantes » ne seraient pas forcées d'accepter les projets d'énergie renouvelable.

As a result of significant collective efforts and sacrifices by the Townships, Municipalities, and Residents first impacted by the *Green Energy Act*, your government amended the *Green Energy Act*, and reinstated a modicum of these rights. Specifically the Townships and Municipalities can now declare themselves "Non Willing Hosts." To reinforce this, you made a public pronouncement that "Non Willing Hosts" would not be forced to accept renewable energy projects.

Le 10 août 2015, la Municipalité de La Nation a appuyé la majorité de ses résidents provenant de deux de ses quartiers touchés par les projets d'énergie renouvelable et s'est déclarée « communauté d'accueil non-consentante ». Ce geste important a ensuite mené à une résolution qui annule toutes les résolutions prises jusqu'à maintenant en appui aux projets d'énergie renouvelable et à toute entente entre la communauté et les promoteurs de projets. C'est ainsi que la municipalité de La Nation s'est jointe au 110 autres comtés et municipalités qui se sont aussi déclarées « communautés d'accueil non-consentantes ».

On August 10th, 2015 the Nation Municipality accepted the expressed will of a majority of its electorate in wards impacted by two proposed renewable energy projects, and declared itself a "Non Willing Host." This action was followed by a resolution to revoke all prior resolutions of support, and any community agreements between itself and the project proponents. Thus The Nation Municipality joined some 110 Ontario Townships and Municipalities who have declared themselves "Non Willing Hosts."

Maintenant que les demandes de propositions pour ce projet d'énergie renouvelable de l'Ontario (Phase 1) sont dans les mains de La Société indépendante d'exploitation du réseau d'électricité (SIERE), nous avons été mis au courant que SIERE a reçu des propositions de plus de 700 mégawatts provenant de « **communautés d'accueil consentantes** » ou « **Willing Hosts** ». Ceci est suffisant pour entamer la Phase 1 (300 MW) et la Phase 2 (300 MW) du projet, et possiblement la Phase 3 qui est optionnelle.

With the Requests for Proposals (RFP) for the current Ontario renewable energy project (Phase 1) in the hands of the Independent Electricity System Operator (IESO), we understand that the IESO has received proposals in excess of 700 Megawatts from "**Willing Hosts**." This is sufficient to satisfy Phase 1 (300 Mw) and Phase 2 (300 Mw) of the project, and probably the optional Phase 3.

Pour cette raison, nous vous demandons, par l'entremise de votre ministre de l'énergie, de fournir une direction ministérielle à SIERE immédiatement. Comment? En leur demandant d'appuyer votre déclaration politique publique et l'intention de la *Loi sur l'énergie verte* modifiée en rejetant les demandes de propositions qui touchent les « communautés d'accueil non-consentantes ».

De plus, nous exigeons que vous respectiez les obligations morales envers les « communautés d'accueil non-consentantes » en demandant publiquement à SIERE **de ne pas considérer** les demandes de propositions qui touchent les « communautés d'accueil non-consentantes ».

Respectueusement,

Sauvons La Nation

Liste de diffusion / Distribution List

Honourable Kathleen Wynne,
Premier
Honourable Bob Chiarelli,
Minister of Energy
Honourable Jeff Leal,
Minister of Rural Affairs
Honourable Grant Crack,
MPP (Glengarry—Prescott—Russell)

Municipality of the Nation
Township of North Stormont
Township of South Stormont
Township of South Dundas
Township of North Dundas
Municipality of Merrickville-Wolford
Township of North Frontenac
Township of Madawaska Valley
Township of Bonnechere Valley
Township of Killaloe Hagarty and Richards
Township of South Algonquin
Township of Alnwick- Haldimand
Prince Edward County
Township of Carlow Mayo
Municipality of Trent Hills
Township of Asphodel Norwood
Town of Greater Napanee
Township of McNabb-Braeside
Township of Hamilton
City of Kawartha Lakes
Township of Cavan Monaghan
Township of Tay
Township of Tiny
Township of Clearview
Town of Lincoln
Township of West Lincoln
Town of Pelham
Town of Niagara-on-the-Lake

For that reason, we now request that you immediately direct the Ontario Minister for Energy to provide ministerial direction to the IESO, in that the Minister directs the IESO to support your public policy statement, and the intent of the amended *Green Energy Act*, by rejecting all RFPs that impact “Non Willing Hosts.”

Further, we ask you to immediately acknowledge the moral obligation to the “Non Willing Hosts” and to publicly request that the IESO **refuse consideration** of all RFPs that impact “Non Willing Hosts.”

Respectfully,

Save the Nation

Township of Wainfleet
Municipality of Clarington
Town of Fort Erie
City of Niagara Falls
City of St. Catharines
City of Thorold
Niagara Region
City of Welland
City of Port Colborne
Town of Grimsby
Township of Mulmur
Township of Melancthon
Town of Shelburne
Township of Amaranth
Dufferin County
Town of Orangville
Town of Grand Valley
Town of Mono
Township of East Garafraxa
Haldimand County
Township of Centre Wellington
Town of Erin
Township of Guelph/Eramosa
Township of Southgate
Municipality of Southgate
Municipality of Grey Highlands
Municipality of Morris-Turnberry
Municipality of Arran-Elderslie

Township of Mapleton
Municipality of West Grey
Township of Howick
Town of Minto
Township of Wellington North
Township of Huron-Kinloss
Municipality of Brockton
The County of Bruce
Municipality of North Huron
Township of Chatsworth
Municipality of Northern Bruce Peninsula
Town of Saugeen Shores
Town of the Blue Mountains
Town of South Bruce Peninsula
Township of East Zorra-Tavistock
Township of Norwich
Township of Perth East
Municipality of West Perth
Township of Perth South
Municipality of Huron East
Municipality of Dutton-Dunwich
Municipality of Southwest Middlesex
Municipality of West Elgin
Municipality of Central Huron
Municipality of South Huron
Township of Middlesex Centre
Township of North Middlesex
Township of Warwick
Municipality of Bluewater
Municipality of Brooke-Alvinston
Municipality of Lambton Shores

Township of St. Clair
Village of Oil Springs
Town of Petrolia
Township of Enniskillen
Town of Plympton-Wyoming
Lambton County
Township of Dawn-Euphemia
Township of Lakeshore
Wellington County
Township of Puslinch
Municipality of Kincardine
Norfolk County
City of Owen Sound
Grey County
Township of Georgian Bluffs
Municipality of Meaford
Town of hanover
Municipality of North Perth
Perth County
City of Sarnia
Village of Point Edward
Municipality of Leamington
Township of Essex
Town of LaSalle
Town of Amherstburg
Municipality of South Bruce
Municipality of Calvin
Township of Chisholm
Municipality of Powassan
Municipality of Billings

Le Droit
Le Carillon
Tribune-Express
Le/The Regional
Le Reflet
Eastern Ontario AgriNews
The Globe and Mail
National Post
Toronto Star
Toronto Sun